

Flotte Rhythmen bis spät nachts

Tanz- und Swing-Abend der Freistetters Bigband stößt auf begeisterte Resonanz in der Stadthalle

Bis in die frühen Morgenstunden schwangen die Gäste des Tanz- und Swing-Abends in Freistett das Tanzbein. Dabei kamen auch die Gaumenfreuden nicht zu kurz.

VON JOSEF BUDAI

Rheinau-Freistett. Einen stimmungsvollen Abend bescherte die Big-Band der Stadtkapelle Freistett den Besuchern des Tanz- und Swing-Abends in der Freistetters Stadthalle. Die 20-köpfige Big-Band, bestehend aus Musikern der Stadtkapelle Freistett, präsentierte sich dabei in bester Spiel-laune.

»Fest der Sinne«

Ein »Fest der Sinne« für Augen, Ohren und Gaumen hatte auch Moderator Achim Willems dem Publikum im voll besetzten Saal versprochen und sollte damit nicht übertrieben haben. So freuten sich die Gäste über ein mehrgängiges Menü, wobei Vorspeisen und Desserts von den charmanten Helferinnen des Musikvereins und des TB Freistett serviert wurden. Ein Hauch von Traumschiff-Atmosphäre wehte durch den verdunkelten Saal, als zu vorgerückter Stunde das Dessert im glitzernden Schein von Wunderkerzen gereicht wurde.

Gleichzeitig verwandelte sich die Stadthalle in einen großen Ballsaal, denn bei den flotten Samba-Rhythmen war



Lebhaft ging es auf der Tanzfläche in Freistett zu, wo unter anderem der TV Memprechtshofen sein Können unter Beweis stellte.

Foto: Josef Budai

die Tanzfläche ebenso dicht bevölkert, wie bei den swingenden Melodien von Altmeister Glenn Miller.

Dazwischen sorgte Gesangssolist Hans-Peter Kress mit seinen gekonnten Liedbeiträgen bekannter Schlager für Stimmung. Hervorragende Solisten präsentierten auch die Musiker, wie Thomas Fien, der beim Klassiker »My Way« mit einem brillanten Trompetensoli begeisterte. Auch Rudi Flierl, einst Mitstreiter im Orchester von Max Greger, zeigte am Sa-

xophon, dass er nichts verlernt hat. Neben anspruchsvoller Tanzmusik der Big Band wurde Tanzsport auf hohem Niveau geboten. So begeisterte die Lateinformation des TC Memprechtshofen mit ihrem Arrangement »James Bond 007«.

Toller Auftritt

Einen tollen Auftritt legte die Standardformation des TB Freistett aufs Parkett. Temperamentvoll, mit viel Esprit und Ausdrucksstärke tanzten die Paare ihr »Classic-Programm«.

Abgeschlossen wurde der tänzerische Unterhaltungsteil durch die Tanzgruppe »Indep-Dance« aus den Reihen des Musikvereins. Dabei präsentierten die Musiker-Mädels eine flotte Show zu fetziger Disco-Musik. Eine verblüffende Illusionsshow bot das Magier-Duo »Pat und Chris«. Bis weit nach Mitternacht hatten die Tanzbegeisterten dann Gelegenheit, bei Kriminal-Tango und flotter Schlagermusik die Kalorien vom opulenten Buffet wieder in Energie umzusetzen.